

22.11.2017 – 09:15 Uhr

Société Suisse des Entrepreneurs: Indice de la construction - Conjoncture encore stable dans la construction

Zurich (ots) -

Même si le volume de construction demeure satisfaisant, les perspectives de la branche se détériorent peu à peu. C'est ce qui ressort de l'indice de la construction du Credit Suisse et de la SSE publié aujourd'hui.

L'année de construction 2017 est caractérisée par une certaine stabilité. Par conséquent, il faut s'attendre à ce que le volume de construction soit cette année légèrement supérieur à celui de 2016. Toutefois, les risques augmentent dans le secteur du logement, car en ce moment, on bâtit plus d'appartements que le marché est en mesure d'absorber.

Consultez l'indice de la construction sur notre site: <http://ots.ch/s71lG>

La SSE publiera les résultats de son enquête conjoncturelle pour le troisième trimestre 2017 le mercredi 29 novembre 2017.

Contact:

Silvan Müggler
Chef Politique économique de la SSE
Tél.: +41/44/258'82'62
E-Mail: smueggler@baumeister.ch

Diese Meldung kann unter <https://www.presseportal.ch/fr/pm/100051907/100809560> abgerufen werden.